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 REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ALFÂNDEGA DA FÉ 
ATA n.º 07 — 08/04/2025 

 

---------- Aos oito dias do mês de abril de dois mil e vinte e cinco, compareceram, pelas catorze horas e trinta minutos, na 

Sala de Reuniões dos Paços do Concelho, os Senhores: EDUARDO MANUEL DOBRÕES TAVARES, Presidente; 

MARIA MANUEL ROCHA CUNHA SILVA, Vice-Presidente; RUI JORGE BARRACHO FIGUEIREDO, VÍTOR JOSÉ 

NEVES BEBIANO e JOSÉ JOAQUIM REBOREDO ALMENDRA, Vereadores. -------------------------------------------------------- 

---------- Compareceram também a Técnica Superior da Secção de Apoio aos Órgãos Autárquicos, Sandra Manuela 

Penarroias Fernandes Camelo, que secretariou a reunião e a Técnica Superior de Comunicação, Ana Catarina Teixeira.  

---------- Seguidamente, o Senhor Presidente da Câmara declarou aberta a reunião, após o que foram aprovadas, por 

UNANIMIDADE, as atas das reuniões ordinárias realizadas no dia vinte e oito de janeiro e vinte e cinco de março, 

ambas do ano de dois mil e vinte e cinco, previamente enviadas por correio eletrónico a todos os membros do 

Executivo, tendo sido dispensada a sua leitura. Continuando, foi dado conhecimento do Balancete e tomadas as 

seguintes decisões: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- BALANCETE  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

---------- Foi tomado conhecimento da existência de fundos através do Balancete do dia sete de abril de dois mil e vinte e 

cinco, que acusa o saldo de €1.119.419,65 (um milhão, cento e dezanove mil quatrocentos e dezanove euros e 

sessenta e cinco cêntimos), em dotações orçamentais e de €137.782,13 (cento e trinta e sete mil setecentos e oitenta e 

dois euros e treze cêntimos), em dotações não orçamentais. ------------------------------------------------------------------------------- 

---------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA ------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, iniciou a sua intervenção, cumprimentando todos os 

membros do Executivo presentes, a equipa técnica de apoio desta reunião, bem como todos os que assistem à reunião 

pela página do Facebook do Município. Continuando, o Senhor Presidente da Câmara propôs que a próxima reunião de 

câmara agendada para 22 (vinte e dois) de abril, fosse antecipada para o dia 21 do mesmo mês, uma vez que no dia 

vinte e dois terão a abertura do Fórum Internacional de Estudos Globais (FIEG), organizado pela Universidade Aberta, 

em parceria com o Município, o Instituto Francês de Imprensa (IFP), o Centro de Pesquisa e Análise Interdisciplinar 

sobre Mídias (CARISM). A proposta foi aprovada, por UNANIMIDADE, de todos os membros presentes, pelo que a 

próxima reunião ordinária da Câmara Municipal será realizada no dia 21 (vinte e um) de abril, às catorze horas e trinta 

minutos, na Sala de Reuniões dos Paços do Concelho. -------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Seguidamente, o Senhor Presidente da Câmara deu nota de uma reunião que houve, no período da manhã do 

corrente dia, da Comunidade Intermunicipal Terras de Trás-os-Montes, onde esteve com a Senhora Secretária de 

Estado da Mobilidade, e que, para além de vários assuntos que foram focados, no âmbito do Ministério das 

Infraestruturas, mais concentrados na área da mobilidade, o Município de Alfândega da Fé e quase todos, pediram à 

Senhora Secretária de Estado mais medidas, mais justiça com o nosso território, porque o nosso território tem de ser 

tratado à semelhança dos restantes territórios nacionais, pois não podem aceitar que os nossos munícipes, fora do 

período escolar, não tenham transportes regulares ou apoios financeiros para que eles consigam ter a sua mobilidade 

para as sedes de concelho. Informou que o que sentiram da Senhora Secretária de Estado foi um total foco para que 

este problema possa ser melhorado e resolvido. O Senhor Presidente da Câmara informou ainda que reiteraram à 

Senhora Secretária de Estado a nossa urgência em terem o a obra de acesso ao Santuário de Santo Antão da Barca 

resolvida. Entretanto, lembrou que no mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, o Senhor Ministro das 

Infraestruturas tinha estado em Mirandela e assumiu o compromisso que até fevereiro esse concurso seria lançado, 
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mas isso ainda não aconteceu, disse, e que por isso reiteraram essa vontade junto da Senhora Secretária de Estado 

para que este projeto avance. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Continuando, o Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, deu os parabéns aos nossos alunos, bem 

como a toda a nossa Comunidade Escolar do Agrupamento de Escolas de Alfândega da Fé, pois na semana anterior 

saíram os resultados de vários rankings nacionais dos agrupamentos de escolas. Reconhece que nunca 

sobrevalorizaram este fator, mas mantêm o mesmo orgulho que tinham no passado relativamente ao trabalho da nossa 

Escola e de toda a Comunidade Escolar. Entretanto referiu que à semelhança de no passado os resultados do ranking 

que houve de forma negativa terem vindo a reunião de câmara, entendeu que é mais que justo que desta vez este 

resultado seja referenciado em reunião de câmara, uma vez que houve um crescimento muito favorável e que reforça 

mais este orgulho que sentem. Destacou o facto deste resultado ter a ver com o facto dos nossos alunos terem 

melhorado muito as médias nas principais disciplinas e que por isso tiveram dos melhores resultados a nível do Distrito 

e, em alguns rankings, Alfândega da Fé é a melhor escola do Distrito. Por fim, reiterou os parabéns a toda a 

Comunidade Escolar, como professores, funcionários e também aos pais, sendo que este resultado os motiva ainda 

mais a continuar o trabalho de melhoria contínua. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Usou de seguida da palavra a Senhora Vice-Presidente, Maria Manuel Silva, que começou por cumprimentar 

todos os presentes. Disse que se associava às palavras proferidas pelo Senhor Presidente da Câmara relativamente ao 

resultado do Ranking dos Agrupamentos de Escola, apesar de saber que os rankings não referem tudo o que se faz 

numa escola. Mas, efetivamente, não poderiam deixar passar este resultado sem lhe dar o devido destaque, com a 

agravante que passaram um ano com obras na escola e grandes mudanças no dia-a-dia dos alunos, professores, 

assistentes operacionais, que, no geral, já é um pouco envelhecido e por isso verificam-se muitas vezes baixas por 

doença e mesmo assim empenharam-se para que nada faltasse aos alunos. Para além disso, disse que a infraestrutura 

que hoje têm é muito boa e que nunca tinham tido uma escola tão boa como a que têm agora. Entretanto referiu ainda 

que o Município continua a trabalhar na capacitação/formação das equipas. Informou ainda que a Equipa Multidisciplinar 

de Educação continua a trabalhar com os professores, bem como com a Equipa da Psicologia, ou seja, trata-se de um 

trabalho global que também deve ser destacado, apesar do mérito total ser dos alunos, pelo que estão todos de 

parabéns. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Seguidamente, interveio o Senhor Vereador Vítor Bebiano começando por cumprimentar todos os presentes. 

Disse depois que, relativamente à questão da mobilidade falada na reunião com a Senhora Secretária de Estado, de 

facto era um grande transtorno chegar à época das férias escolares e não haver alternativas para os habitantes das 

nossas aldeias poderem vir para a sede de concelho, mas havia municípios que, ao longo dos anos, arranjaram 

soluções para as pessoas. Lembrou depois a solução do transporte por marcação, já falada em reuniões anteriores, que 

poderia ser altura de o implementar e que deverá ser vista a melhor forma para as pessoas das aldeias, durante as 

férias escolares, poderem vir à sede de concelho. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Continuando, o Senhor Vereador Vítor Bebiano disse que, relativamente ao Ranking das escolas, obviamente 

que todos temos de estar muito satisfeitos, pois temos um excelente corpo docente, um excelente grupo de 

funcionários, uns pais interessados e empenhados em que o percurso escolar dos seus filhos seja o melhor possível e 

que por isso têm de continuar a dar as condições para que esses resultados se possam manter. ------------------------------- 

---------- De seguida, o Senhor Vereador Vítor Bebiano referiu-se aos trabalhos de limpeza do espaço envolvente à 

Barragem da Esteveinha, às bermas da estrada do cruzamento até à Barragem e da variante que vai da Estrada 

Nacional ao Cemitério, dizendo que com a mudança da hora, muitas pessoas fazem caminhadas nestas zonas e no ano 

passado a limpeza dessas zonas começou mais cedo e ficou muito bem, mas este ano ainda não começaram a fazer 

essa limpeza, obrigando as pessoas a terem de andar pela estrada e torna-se um perigo para quem anda a fazer as 
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caminhadas. Apelou, por isso, para que façam essa limpeza o mais breve possível, bem como a limpeza das bermas da 

estrada, no Plano Alfa, pois muitas pessoas também caminham por lá. ----------------------------------------------------------------- 

---------- Interveio depois o Senhor Presidente da Câmara Municipal, Eduardo Tavares, para responder às questões 

apresentadas pelo Senhor Vereador Vítor Bebiano. Disse que, relativamente à questão dos transportes, lembrou que na 

situação fora do período escolar, todos os Municípios estão iguais, à exceção de Bragança, que tem uma rede de 

transportes municipais. No entanto, alguns municípios, dada a sua dimensão, como por exemplo Vinhais e Macedo de 

Cavaleiros, recorreram e desdobraram os circuitos em circuitos municipais, e isso já aconteceu no nosso Município, mas 

como somos um Concelho mais pequeno, com menos freguesias, não há esse desdobramento e que por isso, estão 

todos em igualdade de circunstâncias. Entretanto, o Senhor Presidente da Câmara aproveitou para dizer que, no novo 

concurso que está a decorrer a nível da CIM-TTM - Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes, já está 

vertida a questão do transporte flexível a pedido e que durante três dias por semana, os nossos munícipes das aldeias, 

poderão fazer esse pedido de transporte. Mas o concurso ainda vai ter de decorrer durante mais quarenta e cinco dias, 

porque houve um pequeno problema e, em princípio, deverá ter de se prorrogar a deliberação que anteriormente tinha 

sido tomada em sede de Câmara e Assembleia Municipais. Se este concurso entrar em atividade, irá melhorar bastante 

a resposta aos nossos munícipes, disse. O Senhor Presidente da Câmara informou ainda que aquilo que espera, por 

parte do Governo, é que haja um aumento do financiamento para que estes aumentos de custos venham a ser 

financiados pelo Fundo Ambiental, à semelhança de outras medidas nos grandes centros urbanos. ---------------------------- 

---------- Continuando, o Senhor Presidente da Câmara disse que, relativamente à Barragem da Esteveinha, todos 

sabem que estão na época de começar a fazer esses trabalhos e o mês de março foi muito chuvoso e não puderam 

fazer essas limpezas, mas o Senhor Vereador Rui Figueiredo já tem esse planeamento feito e em breve deverá 

começar com esses trabalhos nas bermas das estradas e caminhos municipais do Concelho, pedindo depois ao Senhor 

Vereador para fazer um ponto da situação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Usou depois da palavra o Senhor Vereador Rui Figueiredo, esclarecendo que só ainda não tinham iniciado 

esses trabalhos precisamente porque o tempo não estava a ajudar e se começassem a fazer agora a limpeza das 

bermas, daqui a pouco tempo, teriam de voltar a limpá-las, por isso logo que passem as chuvas que estão previstas 

para a próxima semana, iniciarão os trabalhos de manutenção/gestão das faixas de combustível de todas as estradas e 

caminhos que são da responsabilidade do Município. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara passou depois à ordem do dia, onde estava precisamente um assunto 

relacionado com a manutenção dos espaços verdes e da limpeza urbana. ------------------------------------------------------------- 

ORDEM DO DIA 

---------- 1. ATRIBUIÇÃO DE APOIO À ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES FLORESTAIS DO CONCELHO DE 

ALFÂNDEGA DA FÉ (AFLOCAF) – CELEBRAÇÃO DE PROTOCOLO – DINAMIZAÇÃO DE LIMPEZA URBANA E 

DE ESPAÇOS VERDES – PARA APROVAÇÃO ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão Jurídica, Administrativa e Recursos Humanos, registada 

na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº 1438 (mil quatrocentos e trinta e oito) do ano de 2025 

(dois mil e vinte e cinco), previamente enviada cópia a todos os membros do Executivo e que ficará a constar no 

processo da documentação desta reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara e o Senhor Vereador Rui Figueiredo prestaram alguns esclarecimentos 

relativamente aos valores contidos no protocolo. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, aprovar a celebração do referido 

protocolo, nos termos e de acordo com a minuta anexa à informação da Divisão Jurídica, Administrativa e Recursos 

Humanos, supra identificada. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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---------- 2. PROPOSTA DE ATUALIZAÇÃO DO VALOR DAS MULTAS CONTRATUAIS APLICADAS À DMCS 

UNIPESSOAL, LDA. EMPREITADA: “RECONSTRUÇÃO E AMPLIAÇÃO DO EDIFÍCIO LAGAR D’EL REI – PARA 

RATIFICAÇÃO ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão Jurídica, Administrativa e Recursos Humanos, registada 

na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº 2069 (dois mil e sessenta e nove) do ano de 2025 

(dois mil e vinte e cinco), previamente enviado a todos os membros do Executivo Municipal, por correio eletrónico, pelo 

que ficará a constar no processo da documentação desta reunião. ----------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos. 

Disse que o objetivo que têm é terminar esta obra para poder ser inaugurada no dia oito de maio, dia do Feriado 

Municipal e que por isso foi feito um Acordo com a anterior empresa adjudicatária, tendo em conta o erário público, bem 

como o interesse público e a agilização dos processos. Para além disso, informou também que pretendem que o 

Mercadinho da Festa da Cereja & Companhia seja desenvolvido todos os fins-de-semana, depois da inauguração deste 

espaço, até ao fim de semana da Festa da Cereja do corrente ano. ---------------------------------------------------------------------- 

--------- Interveio depois o Senhor Vereador Vítor Bebiano concordando que já tinham dado o consentimento a que isto 

se viesse a concretizar e que seria pago em quatro prestações, mas, pelas suas contas, farão um desconto ao 

empreiteiro na ordem dos oito mil euros. O Senhor Presidente da Câmara esclareceu que adjudicaram os novos 

trabalhos e chegaram ao referido acordo, mas importava saber que no anterior contrato o valor do FEDER já tinha sido 

esgotado e ainda faltava faturar cerca de setenta mil euros e que por isso entende que fizeram um bom acordo. ----------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, ratificar a decisão tomada pelo 

Senhor Presidente da Câmara, através de despacho proferido em um de abril de dois mil e vinte e cinco, que autorizou 

a anulação da receita anteriormente emitida pela guia DRI 2024/1370/3, no valor de €216.000,00 (duzentos e dezasseis 

mil euros), e determinou o seu ajuste para o valor acordado de €115.000,00 (cento e quinze mil euros), conforme 

mencionado na informação da Divisão Jurídica, Administrativa e Recursos Humanos, supra identificada. --------------------- 

---------- 3. RELATÓRIO DO BALANÇO SOCIAL 2024 (DOIS MIL E VINTE E QUATRO) – PARA CONHECIMENTO ---- 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO do teor do referido relatório, anexo à informação da Divisão 

Jurídica, Administrativa e Recursos Humanos, registada na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o 

nº 1994 (mil novecentos e noventa e quatro) do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) ---------------------------------------------- 

---------- 4. EMPREITADA DE EXECUÇÃO DA “ZONA DE FRUIÇÃO FLUVIAL DE SANTO ANTÃO DA BARCA” 

RELATÓRIO FINAL / PROPOSTA DE ADJUDICAÇÃO / MINUTA CONTRATO - PARA RATIFICAÇÃO -------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão de Obras e Planeamento, registada na aplicação de 

Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº 1358 (mil trezentos e cinquenta e oito) do ano de 2025 (dois mil e vinte 

e cinco), previamente enviada a todos os membros do Executivo Municipal, por correio eletrónico, pelo que ficará a 

constar no processo da documentação desta reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente sobre este assunto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Dada a urgência na decisão, o Senhor Presidente da Câmara, usando a competência que lhe é concedida pelo 

n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, decidiu, através de despacho, autorizar conceder um 

dia adicional ao prazo fixado no programa do procedimento e consequentemente, aceitar a apresentação dos 

documentos de habilitação por parte das empresas, bem como, conceder 3 (três) dias, para supressão de 

irregularidades detetadas nos documentos de habilitação apresentados pelas empresas identificadas na informação. ---- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, ratificar a decisão tomada pelo 

Senhor Presidente da Câmara, através de despachos proferidos em 17-03-2025, contido na informação da Divisão de 
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Obras e Planeamento, registada na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº 291 (duzentos e 

noventa e um), do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), que aprovou o seguinte: --------------------------------------------------- 

---------- 1. O Projeto de Decisão, no qual se propõe a adjudicação ao concorrente, Soterra, Lda., pelo montante de € 

798.235,59 € (setecentos e noventa e oito mil, duzentos e trinta e cinco euros e cinquenta e nove cêntimos), acrescido 

de IVA à taxa legal em vigor e com prazo de execução de 12 (doze) meses; ---------------------------------------------------------- 

---------- 2. A minuta do contrato, nos termos do n.º 1 do artigo 98.º do CCP, a celebrar no âmbito do procedimento 

contratual objeto; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 3. A designação do Técnico Superior, Eng.º Filipe Pinheiro como Gestor do Contrato, nos termos do n.º 1 do 

artigo 290-A do CCP. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 5. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO IAP.2/25 - PP.80/25 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO 

FAVORÁVEL, SOB 5 RECOMENDAÇÕES EXPRESSAS, RELATIVO AO PROJETO DA OPERAÇÃO URBANÍSTICA 

(OBRA DE EDIFICAÇÃO) DENOMINADA “REFUNCIONALIZAÇÃO DA ANTIGA ESCOLA PRIMÁRIA DE 

SALDONHA”, REQUERIDO CONFORME NIPG 1421/25 - PARA RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE URGÊNCIA DO 

SR. PRESIDENTE DA CÂMARA PROFERIDO EM 28/03/2025 (COMPETÊNCIA PRÓPRIA CM-09) -------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão de Urbanismo e Território, registada na aplicação de 

Urbanismo da Medidata sob o nº 80/25,2 (oitenta barra vinte e cinco vírgula dois) do ano de 2025 (dois mil e vinte e 

cinco), previamente enviada a todos os membros do Executivo Municipal, por correio eletrónico, pelo que ficará a 

constar no processo da documentação desta reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente a este assunto, destacando o facto de ser um projeto de investimento que está a ser candidatado ao 

PT2030 e terá um impacto importante nas nossas freguesias. ------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Dada a urgência na decisão, o Senhor Presidente da Câmara, usando a competência que lhe é concedida pelo 

n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, decidiu, através de despacho, autorizar a emissão de 

Parecer Prévio Favorável sobre o referido projeto, sob as cinco recomendações expressas. -------------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, ratificar a decisão tomada pelo 

Senhor Presidente da Câmara, através de despacho proferido em vinte e oito de março de dois mil e vinte e cinco, que 

autorizou a emissão de Parecer Prévio Favorável sobre o projeto referido, sob as 5 (cinco) recomendações expressas, 

nos termos e de acordo com o referido na informação da Divisão de Urbanismo e Território, supra identificada. ------------ 

---------- 6. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO IAP.3/25 - PP.90/25 - EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO 

CONDICIONADO, SOB 6 RECOMENDAÇÕES EXPRESSAS, RELATIVO AO PROJETO DA OPERAÇÃO 

URBANÍSTICA (OBRA DE EDIFICAÇÃO E ARRANJOS EXTERIORES) DENOMINADA “REFUNCIONALIZAÇÃO DE 

ESPAÇO URBANO” NA RUA DA LARANJEIRA, AGROBOM, REQUERIDO CONFORME NIPG 1534/25 - PARA 

RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DE URGÊNCIA DO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA PROFERIDO EM 31/03/2025 

(COMPETÊNCIA PRÓPRIA CM-09) --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente uma informação da Divisão de Urbanismo e Território, registada na aplicação de 

Urbanismo da Medidata sob o nº 90/25,2 (noventa barra vinte e cinco vírgula dois) do ano de 2025 (dois mil e vinte e 

cinco), previamente enviada a todos os membros do Executivo Municipal, por correio eletrónico, pelo que ficará a 

constar no processo da documentação desta reunião. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente a este assunto, destacando o facto de ser um projeto de investimento que está a ser candidatado ao 

PT2030 e terá um impacto importante nas nossas freguesias. ------------------------------------------------------------------------------ 
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---------- Dada a urgência na decisão, o Senhor Presidente da Câmara, usando a competência que lhe é concedida pelo 

n.º 3 do artigo 35.º do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de setembro, decidiu, através de despacho, autorizar a emissão de 

Parecer Prévio Condicionado sobre o referido projeto, sob as seis recomendações expressas. ---------------------------------- 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, ratificar a decisão tomada pelo 

Senhor Presidente da Câmara, através de despacho proferido em trinta e um de março de dois mil e vinte e cinco, que 

autorizou a emissão de Parecer Prévio Condicionado sobre o projeto referido, sob as 6 (seis) recomendações 

expressas, nos termos e de acordo com o referido na informação da Divisão de Urbanismo e Território, supra 

identificada. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 7. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO E.11/24 - AP-ESP.70/25 - DEFERIMENTO DO PEDIDO DE 

LICENCIAMENTO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DE UMA EDIFICAÇÃO DESTINADA A "ARMAZÉM AGRÍCOLA”, 

COMPOSTA POR 1 PISO, COM 239,7 M2 DE ÁREA BRUTA DE CONSTRUÇÃO, SITA EM "FOJO" - VILA NOVA, 

NA FREGUESIA DE SAMBADE, REQUERIDO CONFORME NIPG 1283/25 - PARA CONHECIMENTO 

(COMPETÊNCIA VU-07, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) ------------------------------------------------------------------ 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 8. SETOR DE LICENCIAMENTO – PROCESSO CER.6/25 - DEST.49/25 - DEFERIMENTO, SOB 1 

CONDICIONALISMO, DO PEDIDO DE EMISSÃO DE CERTIDÃO DE DESTAQUE DE PARCELA, REFERENTE AO 

PRÉDIO SITUADO EM “VALES" - ALFÂNDEGA DA FÉ, INSCRITO NA MATRIZ PREDIAL RÚSTICA SOB O 

ARTIGO N.º 312 DA FREGUESIA DE ALFÂNDEGA DA FÉ E DESCRITO NA CONSERVATÓRIA DO REGISTO 

PREDIAL DE ALFÂNDEGA DA FÉ SOB O N.º 207/19880609, REQUERIDO CONFORME NIPG 1040/25 - PARA 

CONHECIMENTO (COMPETÊNCIA VU-02, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) ---------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 9. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO CER.16/25 - CRP.79/2 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIOS RÚSTICOS 

(ARTIGO N.º 159 - "CRUZINHA DE BAIXO”, ARTIGO N.º 925 - "MORADAL”, AMBOS DA FREGUESIA DE VILARES 

DA VILARIÇA), REQUERIDO CONFORME NIPG 1411/25 - PARA CONHECIMENTO (COMPETÊNCIA VU-44, 

SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 10. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO CER.18/25 - CRP.84/2 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIO RÚSTICO 

(ARTIGO N.º 1831 - "AZINHEIRA”, DA UNIÃO DE FREGUESIAS DE GEBELIM E SOEIMA), REQUERIDO 

CONFORME NIPG 1448/25 - PARA CONHECIMENTO (COMPETÊNCIA VU-44, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA 

DUT) -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 11. SETOR DE LICENCIAMENTO - PROCESSO CER.19/25 - CRP.89/25 - EMISSÃO DE PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO À CONSTITUIÇÃO DE COMPROPRIEDADE / FRACIONAMENTO DE PRÉDIO RÚSTICO 

(ARTIGO N.º 705 - "VALE JOÃO MARTINS”, NA FREGUESIA DE ALFÂNDEGA DA FÉ), REQUERIDO CONFORME 

NIPG 1523/25 - PARA CONHECIMENTO (COMPETÊNCIA VU-44, SUBDELEGADA NO VEREADOR DA DUT) --------- 

---------- A Câmara Municipal TOMOU CONHECIMENTO. ----------------------------------------------------------------------------------- 

---------- 12. FESTA DA CEREJA & CO 2025 - CADERNO DE NORMAS E FICHA DE INSCRIÇÃO – PARA 

APROVAÇÃO -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Sobre o assunto, presente os referidos documentos acompanhados por uma informação da Divisão Económica, 

Cidadania, Animação e Juventude, registada na aplicação de Atendimento e Expediente da Medidata sob o nº 1831 (mil 
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oitocentos e trinta e um) do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco), previamente enviada a todos os membros do 

Executivo Municipal, por correio eletrónico, pelo que ficará a constar no processo da documentação desta reunião. ------- 

---------- O Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, usou da palavra para prestar alguns esclarecimentos 

relativamente sobre este assunto. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---------- Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por UNANIMIDADE, aprovar o Caderno de Normas e a 

Ficha de Inscrição referentes ao evento “Festa da Cereja & Co 2025”, anexos à informação da Divisão Económica, 

Cidadania, Animação e Juventude, supra identificada. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO --------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Não se verificaram intervenções. --------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------- Por último deliberou a Câmara Municipal aprovar esta ata em minuta, por UNANIMIDADE, nos termos do n.º 3 

do Art.º 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, para efeitos imediatos. -------------------------------------------- 

---------- E não havendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente da Câmara, Eduardo Tavares, declarou encerrada a 

reunião, às quinze horas e sete minutos, da qual, para constar, se lavrou a presente ata que vai ser assinada. ------------- 

 

---------- E eu, Sandra Manuela Penarroias Fernandes Camelo, Técnica Superior, a lavrei, subscrevo e também assino. - 

 

Presidente da Câmara Municipal: _____________________________________________________________________ 

 

Secretária da Reunião: _____________________________________________________________________________ 
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